



Agenda Février 2025

- **2 Février** : Fête de la Chandeleur
- **4 Février** : Journée Mondiale contre le cancer
- **8 février** : Début des vacances scolaires d'hiver
- **8 février** : Départ du séjour neige pour les élèves des classes de CM2
- **10 février** : Début de l'ALSH des vacances d'hiver
- **14 Février : Saint Valentin** 
- **15 février** : Retour du séjour neige
- **24 février** : Fin des vacances scolaires d'hiver

INFOS PRATIQUES

Du 17 au 25 février 2025

Travaux préparatoires à la création de pistes cyclables sur le RD40 entre les communes d'Aulnoy-lez-Valenciennes et Maing

Chères Maingéaises, Chers Maingéois,

Edito du Maire

Les fêtes de fin d'année sont derrière nous et le mois de janvier se termine. Je remercie les nombreux maingéois, élus et entreprises partenaires qui sont venus à la cérémonie des vœux. Merci également à Julien Nef qui a permis la retransmission en direct de ces vœux sur la page Facebook communale. La vidéo a été visionnée plus de 1.400 fois...

Nous travaillons à la préparation du budget 2025 mais l'absence d'un budget au niveau national et le manque de visibilité rendent l'exercice très compliqué. Il nous faudra rester prudent.

Ces dernières semaines, nous avons encore eu à déplorer des dépôts sauvages, de gravats, d'amiante et autres immondices sur le territoire communal. Un arrêté municipal pris en fin d'année permettra de sanctionner très lourdement les auteurs de ces méfaits dès lors qu'ils auront été identifiés avec des amendes pouvant aller jusqu'à 15.000€ et refacturation des frais d'enlèvements. Je serai intraitable.

J'ai le plaisir de vous annoncer que des travaux préparatoires à la création de pistes cyclables sur le RD40 entre les communes d'Aulnoy-lez-Valenciennes et Maing se dérouleront du 17 au 25 février prochain. Il s'agira d'élaguer et d'abattre des arbres sur les bas-côtés là où les pistes seront implantées. Ces travaux pourraient perturber quelque peu la circulation.

Je vous souhaite de bonnes vacances d'hiver.

Bonne lecture !

Connectez-vous sur le site de la ville www.maing.fr

Vous n'êtes pas encore inscrit(e) pour le cadeau de fête des mères ou les Noces d'or, de diamant ou de palissandre ? Rien de plus simple !

Pour le cadeau de fête des mères, jusqu'au 31 mars 2025, vous pouvez venir vous inscrire personnellement en mairie munie de votre carte d'identité, de votre livret de famille et d'un justificatif de domicile de moins de 3 mois ou faire cette démarche en ligne sur le site de la commune : www.maing.fr. **Cette inscription sera valable pendant 5 ans.**

Pour les Noces d'or, de diamant et de palissandre, Vous célébrez cette année vos noces d'or (50 ans de mariage), de diamant (60 ans de mariage) ou de palissandre (65 ans de mariage) et souhaitez renouveler vos vœux lors d'une cérémonie fort sympathique, inscrivez-vous en mairie muni de votre livret de famille et d'un justificatif de domicile de moins de 3 mois. **Date limite d'inscription : 28 février 2025.** Il est possible de le faire en ligne sur le site de la commune : www.maing.fr

Bourse communale pour études

Les parents des élèves du second cycle d'enseignement (collège, lycée, de la 6^{ème} à la Terminale) public et privé sont informés qu'une bourse communale pour études sera attribuée sous forme de carte cadeau (délivrée uniquement aux parents).

Pour inscrire votre enfant, il vous suffit de fournir un certificat de scolarité, pour l'année scolaire 2023-2024, **avant le 1^{er} mars 2025**, soit par mail à ltainmont@maing.fr, soit dans la boîte aux lettres de la Mairie avec votre nom, prénom, coordonnées téléphoniques et/ou adresse mail. Un rendez-vous vous sera fixé pour le retrait de la carte cadeau.



GRAND PRIX
DE
DENAIN
PORTE DU HAINAUT
20 MARS 2025

DEVENEZ SIGNALEUR !

Les courses cyclistes du Grand Prix de Denain et des 4 jours de Dunkerque vont passer par Maing. Afin d'assurer la sécurité des cyclistes et des spectateurs, la commune aurait besoin de plusieurs signaleurs bénévoles.

Pour être signaleur, il faut être âgé de 18 ans et plus et être en possession du permis de conduire en cours de validité au moment de la course.

Inscriptions à l'accueil de la mairie ou par mail à accueil@maing.fr

Merci pour votre aide. On compte sur vous !





À l'occasion du 5^{ème} salon du livre de Maing, est proposé

Concours de nouvelles 2025

Racontez une histoire qui se déroule à Maing dans le passé, le présent ou le futur

ouvert à tous

Concours de textes courts 2025

Catégorie Scolaires :

« Raconte-nous ton école de demain... »

ouvert à tout élève du CM1 à la terminale

Concours de dessin 2025

Catégorie Scolaires :

« Montre-nous ton école de demain... »

ouvert à tout élève du CP au CE2

Règlement ou fiche de renseignement peuvent être demandés à : Mairie de Maing, rue Jean Jaurès 59233 à Maing, par mail à salondulivre@maing.fr ou téléchargeables sur www.maing.fr



Le SIAVED vous informe

L'opération "Poules Régionales" arrive sur la CAVM !

Vous souhaitez adopter deux poules ? Valoriser vos déchets de cuisine et de jardin ? Avoir de bons œufs frais tous les matins ? Contribuer à la sauvegarde des races locales ? Alors l'opération « Poules Régionales » est faite pour vous. Comme chaque année, le SIAVED lance son opération « Poules Régionales ». Ainsi 1500 foyers volontaires de la Communauté d'Agglomération de Valenciennes Métropole auront la chance d'adopter deux poules de race régionale moyennant la somme de 10 €. Ces jolies poules pondeuses intégreront les foyers au printemps 2025 et feront le bonheur de petits et grands.



OPÉRATION POULES RÉGIONALES 2025



ADOPTEZ 2 POULES et réduisez vos déchets !

Informations par mail : prevention@siaved.fr

VOUS HABITEZ SUR LE TERRITOIRE DE VALENCIENNES MÉTROPOLIS



4 races locales à sauvegarder et élevées par la ferme Avicole Bauduin de Rosult sont proposées :

- La Coucou des Flandres : race très ancienne et très rustique qui convient particulièrement au climat de la région, élevage facile, croissance rapide et excellente pondeuse.
- La Poule d'Estaires : poule de ferme originaire des Flandres Françaises, race rustique précoce et excellente couveuse.
- La Poule d'Hergnies : volaille élégante, elle se fait remarquer par l'ampleur de sa crête simple, droite et bien dentelée. Précoce et excellente pondeuse, elle peut atteindre 250 œufs par an. Particulièrement adaptée aux grands terrains. Aime se percher.
- La Poule de Bourbourg : cette race très compromise par la guerre a été reconstituée. Elle est très rustique, bonne couveuse, très appréciée pour ses œufs.

Pourquoi adopter des poules ?

- Valoriser ses déchets : une poule mange jusqu'à 150kg de déchets de cuisine et de jardin chaque année ; Contribuer à la sauvegarde d'espèces de notre région, dont les qualités sont appréciables et dont les effectifs sont limités ;
- Les poules fournissent chaque jour des œufs frais. L'œuf est un aliment riche en protéines et permet de réaliser de bons petits plats à moindre coût ;
- La poule est un animal domestique apprécié des enfants. Ils seront ravis de collecter chaque jour des œufs frais.

Comment y participer ?

Si vous souhaitez participer à cette opération et que vous habitez l'une des communes participantes, nous vous invitons à compléter le bon de commande disponible sur le site internet du SIAVED (www.siaved.fr) ou en mairie. La date limite d'inscription est fixée au vendredi 18 avril 2025. La remise des poules se fera à la mi-mai 2025.

Pour plus d'informations :

Service Sensibilisation et Prévention des Déchets - prevention@siaved.fr - 09.70.19.21.70

Mot de l'opposition : L'opposition serait silencieuse, sans propositions dans les rares commissions! L'élaboration de projets et décisions étudiés sont généralement prises en amont par 2 ou 3 têtes pensantes, laissant peu de place à l'échange et l'innovation. Quant aux conseils municipaux eux, sont expédiés en à peine 30 min. Peut-on parler de démocratie participative?

Mot de la majorité : en 2024 comme en 2023, ce sont près d'une quarantaine d'animations variées (fêtes, cérémonies, forums, conférences, spectacles, ...) qui ont été organisées par la municipalité seule ou en lien avec les associations locales. Elles reflètent une vraie volonté des élus de la majorité de s'engager dans la durée pour dynamiser et faire vivre notre ville.